



あべ ゆうが  
安部 優雅  
平成13年10月生  
合川北小5年

### 将来の夢

ぼくの将来の夢は、クロスカン トリースキーの選手としてオリッピックで優勝することです。テレビでオリッピックの様子を見るたびに、ぼくもいつかあんなふうになりたいと思います。  
スキーの楽しさは、速い人を自分の最高の力で追いかけるところ

にあります。追いこすことができな時は、本当にうれしくなります。しかし昨年はなかなかよい結果が出せず、とても楽しい思い出をしまいました。ぼくは、「勝ちたい」という強い心をもつことの大切さを改めて感じました。夢をかなえるためにも、強い心としっかりとしたフォーム、何キロ走ってもつかれない体力を身に付けることができるよう、努力をしていきたいです。そして、オリッピックで優勝し、「努力すれば、夢をかなえることができる」ということを、世界中の人に伝えたいです。



なるみ なぎさ  
鳴海 渚咲  
平成13年5月生  
合川東小5年

### 夢に向かって

わたしの夢は、学校の先生になることです。わたしがそう思ったきっかけは、わたしの担任の先生が、授業でむずかしいところを分かりやすく説明している姿が、キラキラして見えたからです。わたしも先生になって、子ども達に分かりやすく教えてあげたいと思います。

ます。また、もう一つ夢があります。それは、小学校のミニバスケットボール部の監督になることです。今わたしは、ミニバス部に所属し毎日練習をがんばっています。毎日指導してくれる監督の姿にあこがれます。監督は、きびしいところは、ビシッと決めて、優しい時や面白い時もあり、とても楽しいです。  
先生や監督になるために、これからもっと勉強もがんばり将来の夢につなげていきたいです。みんなに親しまれる先生、監督になれるように努力していきたいです。



かなり ふうた  
神成 風太  
平成13年9月生  
浦田小5年

### ぼくのゆめ

ぼくのしょう来のゆめは、図書館で働く人になることです。ぼくは本を読むのが大好きだから、本があるところで働きたいし、本の良さをみんなに伝えたいです。  
ぼくは、図書館で働く人になるためにがんばろうと思っています。二つ目は、パ

ソコンを打てるようになることです。借りた本や借りた人をまとめたり、本を探したり、本を登録したりする仕事が大事なので、しっかり覚えたいです。ぼくはローマ字で打つことが苦手なので、しっかり勉強して覚えます。  
二つ目は、本の分類を覚えることです。本の種類ごとにたなが決まっていると思うので、まちがってしまつと、借りに来た人が困ると思うので、がんばりたいです。  
図書館で働くには、図書館司書という資格があるので、ふだんの勉強もしっかりとやりたいです。



こまつ れいら  
小松 黎良  
平成13年5月生  
阿仁合小5年

### 将来の夢

わたしの将来の夢は獣医になることです。獣医の仕事は、動物のけがや病気を治すことなどです。獣医になりたいと思つたのは、動物が好きだからです。わたしの父は、獣医です。獣医として働く姿を見たり聞いたりしたことから、獣医になりたいと思いました。

家には、犬や猫など動物がたくさんいます。食べ物を食べさせたり、散歩をさせたりしています。お世話をすることは大変ですが、がんばっています。  
獣医になるために、いろいろな勉強をがんばっていききたいと思つます。理科などで、生き物の体のつくりや成長の様子を観察するなどしています。  
わたしが獣医になったら、動物にやさしく接したいです。動物の健康状態がよく分かる獣医になって、みなさんから信頼される獣医をめざしたいと思つます。



いとう なほ  
伊藤 那穂  
平成13年10月生  
合川小5年

### 今年がんばりたいこと

私は、今年がんばりたいことが三つあります。  
一つ目は、最高学年として、これまで以上にしっかりとしたいということです。そうじの班などで、今までは6年生の班長にたよっていました。でも、今年自分が班長になります。下級生にそうじの

しかたを優しく教えたり、時にはきびしく注意をしたりしなければなりません。今の6年生を見習つて、最高学年の役目をしっかりとしたいと思つます。  
二つ目は勉強です。むずかしくなると思うので、授業で分からなかったところはその日のうちに復習したいと思つます。予習もしっかりと、新しく習うところもすらすらできるようにしたいです。  
三つめはピアノです。だんだん曲がむずかしくなつていきます。演奏会に向けて、家での練習をがんばりたいと思つます。



ひらかわ こうだい  
平川 功大  
平成13年6月生  
米内沢小5年

### ぼくの夢

ぼくの夢は、プロ野球選手になることです。  
わけは、巨人の内海選手や澤村選手のようなピッチャーになりたいからです。  
野球部に入ったところは、球拾いなどでしたが、四年生でレギュラーになれたのでよかったです。

そして、今年五年生で一番大事なピッチャーをまかされました。最初は、全くストライクが入らなかつたけれど、練習試合を通してストライクが入るようになったのでうれしかったです。新人戦では阿仁に負けてしまつたけど、一生けん命できました。  
来年は六年生なので、しっかりと練習をし、四年生や、五年生のお手本になりたいです。そして、学童野球大会やJ.A野球大会などで、全力を出して、勝ちたいです。



おくやま ふく  
奥山 ふくの  
平成13年8月生  
前田小5年

### 大好きな動物を救いたい

私は小さい時から動物が好きです。五年生の春、私はハムスターを飼うことにしました。小さくてホワホワしていました。きなかのような色だったので、名前を「きなか」にしました。きながが家に来てから一週間位したある日、私はいとこの家に泊まることになり

ました。「元気にしててね。行ってきます。」ときなこに声をかけ、家を出ました。そしたら家に帰る日、母が、「きなかが死んでしまったよ。」と言いました。寒さに負けたのか、眠つたまま死んでしまつたようでした。私は自分を責めました。そして、たくさん泣きました。そんなこともあつて、私は決めました。獣医になろうと思つたのです。大好きな動物の命を助けたいと思つました。動物たちを救うことで、人も動物も幸せにすることができると、そんな獣医になりたいです。



たかぎ あずさ  
高木 梓  
平成13年7月生  
大阿仁小5年

### わたしの夢

私の将来の夢は、パン屋さんになることです。  
理由は、家で初めてパンを作つた時に家族に「上手だね」と言われたことがとてもうれしかったからです。でも、一流のパン屋さんになるには、パンの原料や細かい作り方を勉強したり、外国へ行って

たくさんさんの知識を身につけたりしなくてはなりません。  
だから、夢を実現させるために、授業中に先生の話をきちんと聞いたり、勉強をしっかりしたり、今やるべきことを確実にやりとげたいです。  
もし、夢がかなつたら、私は自分の店をもち、世界一おいしいパンを作り、お客さんに笑顔でプレゼントできるようにパン屋さんになりたいです。夢に向かって一日一日を大切に、一歩ずつ前進していきたいと思つます。